



Sáez Aguado defiende la labor innovadora del servicio de Hematología de Salamanca

El consejero de Sanidad anima a los profesionales sanitarios a ir hacia una atención hospitalaria más potente

Verónica San José - Salamanca

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, defendió la labor innovadora, investigadora y en el ámbito académico del servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca. Así lo destacó durante la inauguración del Simposio «800 años de la USAL y 1.000 trasplantes alogénicos de médula ósea en Salamanca», que acogió la Universidad salmantina.

También destacó la eficiencia del centro, ya que supone el área «más destacado» de los 500 servicios clínicos, tecnológicos y formativos que se desarrollan en nuestra Comunidad. Por ello, animó a los profesionales sanitarios a ir hacia una atención hospitalaria más potente en la Región.

Sáez Aguado, que estuvo acompañado por el rector de la USAL, Ricardo Rivero, recordó que el servicio de Hematología acapara e torno al 60 por ciento de los recursos en investigación del complejo hospitalario salmantino y casi un tercio de los del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal).

Faceta académica y asistencia

En la apertura del congreso también participó el jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca, Marcos González, que incidió en la importancia de celebrar los 1.000 trasplantes como forma de «dar visibilidad» hacia la sociedad de la labor que se realiza en la ciudad en el ámbito sanitario.



DAVID ARRANZ/ICAL

Asimismo, señaló que a lo largo del simposio se van a tratar temas como la unión de la faceta académica y la asistencia.

«El médico tiene que preguntarse constantemente cosas, eso es investigar» defendió el jefe del Servicio, que también afirmó que diferentes expertos explicarán los diferentes resultados e investigaciones que se han llevado a cabo en el campo de la hematología, así como la importancia de la cooperación internacional en la investigación clínica.

Para celebrar los 1.000 trasplantes también estuvieron en la inauguración del simposio el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero; el presidente de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia, Jorge Sierra; y el presidente del Grupo Español de Trasplante Hematopoyético, Carlos Solano.

En el Simposio se darán cita un total de 150 especialistas, entre los que destacan el profesor Jesús San Miguel o los responsables del

ONT y el Redmo, Jorge Gayoso y Enric Carreras, además del profesor Máximo Federico, de la Universidad de Módena y Reggio-Emilia, informa Ical.

Por otra parte, Sáez Aguado se refirió, a pregunta de los periodistas, sobre las dudas de continuidad de la Unidad de Foniatria en el Hospital de Salamanca. Al respecto, aseguró que el profesional que actualmente desarrolla su trabajo en el centro hospitalario continuará en él para garantizar la atención.

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, y el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, inauguran el simposio

El gasto de Sanidad supone el 40%

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, calculó que el gasto sanitario supone un 40 por ciento del global de 16.500 millones que se piden a mayores al Estado para la financiación autonómica, según el modelo que defienden Castilla y León y otras comunidades. «Es evidente que al campo sanitario tiene unas peculiaridades que no tienen otros ámbitos del sector público como son las incorporaciones de innovaciones a los sistemas de atención, el reto de la cronicidad y el envejecimiento, los nuevos medicamentos o la tecnología», subrayó.